

La Galerie des A-Z-arts s'expose

Océane et Nicolas ont réalisé leurs dessins en suivant les conseils de Kler, artiste peintre exposant et Nicolas Venzi, animateur en arts créatifs à la MJC.

Photo RL



La MJC de Villerupt et le collège Théodore-Monod ont établi un projet pour les élèves âgés de 11 à 14 ans, *La Galerie des A-Z-arts*. Son but est de leur faire découvrir les arts plastiques, la sculpture et la photographie à l'occasion d'expositions d'artistes régionaux. Kler, peintre reconnue, a rencontré les 30 élèves d'une classe de 5^e pour leur expliquer son parcours, ses expériences et sa méthode de travail. Les collégiens ont mis en pratique les explications de Kler, pendant un atelier de deux fois deux heures, animé par Nicolas Venzi. Leurs œuvres, mainte-

nant achevées, ont été exposées à côté de celles de Kler à la Cave. Les élèves étaient présents au vernissage de l'exposition. Océane explique avec force détails les éléments de son tableau : « *J'ai d'abord fait plusieurs essais, puis j'ai procédé comme Kler en faisant des tâches à l'encre et à l'eau, que j'ai ensuite interprété selon mon imagination, le tout représente une fée. Exposées sous cadre à côté de celles d'un vrai artiste, nos œuvres sont bien mises en valeur et on en est tous très fiers* ». Les tableaux des 30 collégiens sont exposés à la Cave jusqu'au 25 avril.